
   
 

Procès-Verbal 
 

 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 01 février 2022 à 18 h 45 au 
salon du personnel de l’école Jacques-De Chambly. 
 

• Julie Anne Gagnon, parent 

• Massimo Gallizzi, parent (absent) 

• Aurélie Séguier, parent (par TEAMS) 

• Véronique Toutant, parent (par TEAMS) 

• Marie-Odile Villemur, enseignante (par TEAMS) 

• Alexandra Hovington, enseignante (par TEAMS) 

• Julie Leclair, technicienne du service de garde (par TEAMS) 

• Charles Auguste Taschereau, parent 

• Christian Descôteaux, directeur 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

À 18 h 45, Mme Gagnon ouvre la réunion et souhaite la bienvenue à tous les participants. 

1.1 Vérification du quorum 

Mme Gagnon constate qu’il y a quorum.  

2 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Julie Leclair d’adopter l’ordre du jour tel quel.  
 

ADOPTÉ CÉ 01-02-2022 

3 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA 
RÉUNION DU 30 NOVEMBRE 2021 

 
Il est proposé par Véronique Toutant, d’adopter le procès- verbal de la réunion du 30 
novembre 2021. 

ADOPTÉ CÉ 02-02-2022 
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4 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 30 NOVEMBRE 2021  

4 (10.2) Règles de régie interne. 
M. Descôteaux mentionne qu’il a fait les vérifications, et que ce sont les règles du CÉ qui 
détermine le temps alloué pour la parole au public.  
 
9.3 Campagne de financement – Marché de Noël. 
Mme Leclair mentionne que ce fut un beau succès avec 2066$ de profit. Ce fut une belle 
activité rassembleuse qui reviendra l’an prochain. 
 
10.1 Vaccination 5-11 ans. 
Finalement la date du 2 février est maintenue pour la deuxième dose. 
 
10.2 Projet cour d’école. 
M. Descôteaux mentionne que le projet a été déposé au ministère le 28 janvier. 

 

5 PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public. 

6 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Mme Aurélie Séguier fait un résumé de la dernière rencontre : 
- Sondage pour recueillir les opinions sur les outils de communication, 
- Causerie sur l’organisation de l’école à la maison, 
- Information sur le dossier du protecteur de l’élève, 
- Partage des bons coups des CÉ. Elle mentionne avoir souligner notre marché de 

Noël, 
- Révision des tâches du CÉ. 

 
Mme Aurélie Séguier mentionne également que la prochaine rencontre aura lieu le 17 
février. 

7 PAROLE AUX ENSEIGNANTS ET AU PERSONNEL DE SOUTIEN 

Les membres du personnel mentionnent vivre un grand roulement des absences et que cela 
complique la production des bulletins. 
 
Février sera le mois de la persévérance avec plusieurs activités. 
 
Un ajout de 20% a été fait en orthopédagogie pour la période de janvier à juin. 
 
Finalement, on souligne le beau travail des élèves pour l’enseignement à distance. 
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8 PAROLE À LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE 

Mme Leclair mentionne qu’il y avait entre 6 et 20 élèves lorsqu’il y avait de l’enseignement 
à distance. 
 
Le travail va bon train pour la production des relevés fiscaux. 
 
On souligne également que les inscriptions pour les journées pédagogiques du 11 et 14 
février sont terminées. Les thèmes seront : Le Carnaval et La St-Valentin. 
 

9 POINTS À TRAITER 

9.1 Critères de sélection d’une direction 

M. Descôteaux présente le document et mentionne, que généralement, la date limite est en 
mars. Puisque la prochaine rencontre est le 29 mars, il suggère au CÉ de le faire dès 
maintenant. 
 
M. Descôteaux quitte pour laisser les membres travailler. 
 
Adopté à l’unanimité 

ADOPTÉ CÉ 03-02-2022 
 

9.2 Grille-Matières 

M. Descôteaux présente le document et mentionne qu’il n’y a pas de changements majeurs 
de prévus. Il reste une consultation finale auprès des enseignants, mais M. Descôteaux 
demande une approbation conditionnelle. Si des changements majeurs survenaient, le point 
reviendrait au CÉ. 
 
Il est proposé par Charles Auguste Taschereau, appuyée par Julie-Anne Gagnon, d’adopter 
la grille-matières 2022-2023. 

ADOPTÉ CÉ 04-02-2022 
 

9.3 Campagne de financement – 2021-2022 

M. Descôteaux fait un résumé de la campagne qui débutera en février : 
- Avec la compagnie Perfection, 
- Du 7 février au 7 mars pour les ventes, 
- Il y aura un catalogue papier par famille, 
- Un info-parents édition spéciale sera envoyé, 
- Les produits devraient arriver dans la semaine du 4 avril. 
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9.4 Consultation du CÉ auprès des élèves 

Suite aux discussions, il est décidé d’orienter le sondage sur le passage primaire/secondaire. 
Cette année, ce ne seront que les élèves du 3e cycle qui seront sondés. Mme Alexandra 
Hovington regardera pour les questions qui ont déjà été proposées. 
 

10 POINTS D’INFORMATION 

10.1 Mesures sanitaires à l’école 

M. Descôteaux présente le guide qui est régulièrement mis à jour. Des discussions suivent 
sur le sujet. 
 

11 AUTRES SUJETS 

Aucun sujet. 

12 LEVÉE DE LA RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu le 29 mars 2022 à 18 h 45. 
 
La séance est levée à 20 h 28. 
 
Notes prises par Christian Descôteaux, secrétaire.  
 
SIGNATURES 
 
 

Julie Anne Gagnon, Présidente du conseil  Christian Descôteaux, Directeur 
 


